
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 6 - "VALLE SAVIO" 
 
 

VERBALE N. 1 - ANNO 2017  

 
 Il giorno 20 febbraio 2017,  alle ore 21,00, presso la sede del 
Quartiere in San Carlo di Cesena, via Castiglione, 37 si è riunito, a seguito 
di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda  
convocazione, il 
 

    CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il sig. Nicolini Edo – Presidente di quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BEZZI MASSIMO P RICCHI DEBORAH 

P NICOLINI EDO P ROSSI ENRICO 

P PIRINI TOMMASO P SIROLI MAURO 

P PRATI ANTONELLA P TOMBETTI FRANCESCA 

P RESI GIANFRANCO   
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.9 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il Presidente 
dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
 
 
 
 



 Ordine del giorno:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Centro sociale presso sede di Quartiere: aggiornamenti; 
3) Incontro del 25 gennaio con rappresentanti della Giunta com.le: eventuali osservazioni sui 

temi trattati; 
4) Iniziative/collaborazioni: consuntivo a.2016; 
5) Relazione annuale del presidente: approvazione; 
6) Raccolta alimentare: 11 marzo 2017; 
7) Comunicazioni del presidente; 
8) Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e 
Approvato all’unanimità il verbale relativo alla seduta del 5 dicembre 2016. 
 
SECONDO PUNTO –  Centro sociale presso sede di Quar tiere: aggiornamenti  
Il Consiglio di quartiere, ha preso in esame la richiesta presentata al Servizio Partecipazione e al 
Quartiere Valle Savio, dal Gruppo Sportivo Sancarlese (PGN.18327/454 – 14/2/2017) relativa 
all'utilizzo dei locali (piano terra) del quartiere per la gestione del circolo presso il Centro sociale. 
Vista la buona qualità e l'alto livello del servizio offerto ai soci; considerata la dedizione, 
l'attenzione e la cura messa nella gestione dei locali del quartiere negli anni scorsi, il Consiglio di 
quartiere accoglie favorevolmente la richiesta di cui sopra e propone alla Dirigente del Servizio 
Partecipazione il rinnovo della concessione alle medesime condizioni finora applicate. 
La concessione assicura la continuità della gestione fino al 28 febbraio 2018 .  
Il Consiglio di quartiere approva all'unanimità.  
(Seguirà atto di concessione) 
 
TERZO PUNTO - Incontro del 25 gennaio con rappresen tanti della Giunta com.le: eventuali 
osservazioni sui temi trattati  
Il Consiglio di quartiere, ha effettuato una pubblica valutazione dell'incontro del 25 gennaio scorso, 
con alcuni Assessori com.li, il Capo della Segreteria del Sindaco, il Presidente del Consiglio 
Comunale, avente per oggetto il Piano Periferie predisposto  dalla Giunta stessa, il Bilancio di 
metà mandato del Sindaco e per ultimo punto, le eventuali osservazioni da apportare al vigente 
Regolamento dei Quartieri.  
Alcuni consiglieri hanno richiamato e descritto i punti ritenuti salienti del Piano Periferie senza 
apportare ulteriori osservazioni a quanto già avanzato durante l'incontro con gli Assessori. 
In merito al Bilancio di metà mandato del Sindaco, il Consiglio ne prende atto. Infine riguardo al 
vigente Regolamento dei Quartieri, il Consiglio non ha proposte o osservazioni da segnalare. 
Il presidente informa che per il 22 febbraio è stato fissato un incontro fra l'Assessore ai LL.PP., il 
Dirigente ai LL.PP. ed il Quartiere, per ricercare e valutare possibili interventi di riqualificazione 
della Piazza del Libro a San Carlo, affinché divenga un luogo di aggregazione e di frequentazione 
per la cittadinanza e utilizzabile per manifestazioni di interesse collettivo, almeno durante la bella 
stagione. 
Per il Quartiere, insieme al presidente saranno presenti, il vice-presidente ed la coordinatrice della 
commissione “Assetto del territorio”. 
Il Consiglio di quartiere unanime approva.  
 
QUARTO PUNTO – Iniziative/collaborazioni: consuntiv o a.2016 
Il Consiglio esamina la situazione delle collaborazione con le associazioni, scuole, parrocchie con 
le quali ha avviato iniziative nel corso del 2016 e di tutte le attività messe a bilancio, sulle quali  
esprime valutazioni positive, prendendo atto di aver riportato un’economia pari a € 918,32  
(novecentodiciotto/32). 
Il presidente comunica che la dotazione finanziaria messa a disposizione dall'Amministrazione 
com.le al Comitato Q12 per le attività/progetti del Quartiere Valle Savio per l'anno in corso, è pari a 
€ 7.473,00 (settemilaquatrocentosettantre/00); tali risorse verranno assegnate sulla base di criteri di 
merito, di effettiva necessità per le finalità sociali, come operato in passato da questo Consiglio. 



Riguardo all'assegnazione dei contributi per l’anno in corso, il Consiglio attende di ricevere ed 
esaminare le domande che verranno presentate dalle varie associazioni/scuole/parrocchie con le 
quali ha avviato collaborazioni.  Il Consiglio di quartiere approva all'unanimità.  
 
QUINTO PUNTO – Relazione annuale del presidente: ap provazione  
Il presidente illustra al Consiglio la relazione annuale delle attività del Quartiere a.2016, inviata 
anticipatamente ai consiglieri perché potessero prenderne visione, così come previsto dall’art. 17 
lett. e) del Regolamento dei Quartieri, che si allega al presente verbale quale allegato A ). 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
SESTO PUNTO – Raccolta alimentare: 11 marzo 2017  
Il Consiglio di quartiere prende in esame l'iniziativa denominata “Quartieri Solidali” -  12^ edizione 
della raccolta di generi alimentari, con il patrocinio del Comune di Cesena, che si svolgerà sabato 
11 marzo dalle ore 9,00 alle ore 18,00, in tutti i quartieri.    
I generi alimentari raccolti saranno destinati alla varie Associazioni di assistenza presenti nel 
territorio comunale, che  a loro volta li destineranno alle famiglie bisognose. 
Il presidente chiede la collaborazione dei consiglieri e dei cittadini presenti alla riunione per la 
raccolta presso i negozi aderenti all’iniziativa (a San Vittore e San Carlo). Hanno dato la loro 
disponibilità i consiglieri: D. Ricchi, A. Prati, E. Rossi ed un cittadino residente di San Carlo, il sig. 
F. M.. 
       
SETTIMO PUNTO – Comunicazioni del presidente  
Il presidente informa il Consiglio della sua decisione di rassegnare le dimissioni dall'incarico di 
presidente, a causa dell'impossibilità di conciliare i suoi impegni personali/familiari con le esigenze 
e tematiche da gestire in ambito di quartiere. 
Rimarrà comunque in carica in qualità di consigliere di quartiere.  
Le dimissioni saranno immediatamente irrevocabili ed efficaci dalla data di ricezione al Protocollo 
generale del Comune della lettera inviata dal presidente Nicolini.  
Il Consiglio di quartiere prende atto. 
 
OTTAVO PUNTO -  Varie ed eventuali   
8.1 - Il presidente informa il consiglio che è stato necessario l'intervento di una ditta di autospurgo 
per liberare  gli scarichi fognari degli unici bagni presenti nella sede del quartiere, ostruiti per la 
prima volta in diversi anni di attività. 
L'intervento, per le peculiari esigenze, doveva essere rapido e puntuale.  
A questo scopo è stata interpellata la ditta Cesena Spurghi, che ha effettuato una pulizia completa 
e generale, per un importo di € 231,80 (duecentotrentuno//80) iva compresa. 
Il presidente ritiene che la spesa debba essere sostenuta dal Quartiere, dato che i servizi igienici 
sono in prevalenza utilizzati dagli utilizzatori dei locali, compreso gli aderenti alle varie associazioni 
che affittano gli spazi del quartiere. 
Segue breve discussione: alcuni consiglieri sono di parere diverso; pertanto la proposta del 
presidente viene posta ai voti. Approvata a maggioranza: n.7 (voti favorevoli) e n. 2 contrari  
(Prati e Resi). 
La fattura intestata al Comitato Q12 – Quartiere Valle Savio sarà liquidata con i fondi a 
disposizione del quartiere prelevati dall’economia a. 2016, citata al precedente punto 4) del 
presente verbale. Il consiglio di quartiere approva a maggioranza. 
La situazione contabile a. 2016, comprensiva dell’importo della fattura sopraccitata, è come risulta 
dall’allegato schema riepilogativo (all. B  al presente verbale).   
 
8.2 - Il consigliere M. Siroli, in vista dell’ imminente approvazione della Legge regionale per il 
riordino di un nuovo Piano regolatore generale, propone di avviare i contatti con gli assessorati 
competenti affinché si proceda a una riduzione consistente del perimetro attuale del Parco della 
Busca, comunque da rivedere,tenendo conto dei costi e benefici che il parco può portare. 
La ridefinizione del perimetro andrebbe integrata o legata all'intervento che HERA sta  realizzando  
sull'area della discarica, in ottemperanza alle indicazioni approvate in sede di Conferenza dei 
Servizi circa due anni fa.    



La richiesta è motivata dalla vasta estensione del parco e dai pesanti vincoli normativi esistenti.   
La manutenzione in tutti questi anni è stata molto carente o assente e senza nessuna cura, i 
sentieri pedonali praticamente sono scomparsi.  
I consiglieri Siroli e Resi, si assumono l'impegno di avviare i contatti preliminari e di individuare, 
unitamente agli uffici comunali competenti, l'iter procedurale idoneo a raggiungere questo obiettivo. 
Il Consiglio approva unanime. 
 
8.3 - Il presidente informa il Consiglio che il prossimo 23 aprile, si terrà a San Carlo una gara di go-
kart. Manifestazione inserita nel calendario nazionale delle corse di karting, aderente al progetto 
nazionale ideato per tentare il recupero ed il rilancio dei circuiti cittadini storici. 
Saranno avviate le azioni necessarie alla realizzazione della gara, come da programma.       
 
8.4 - Un cittadino di San Carlo chiede di far presente all'Amministrazione comunale la necessità di 
ampliare il locale cimitero, ormai privo di tombe. Il presidente si riserva di informarsi presso 
l’Assessorato ai LL.PP., in occasione dell’incontro del 22 febbraio, sulla fattibilità dell’intervento.  
^^^^^^^ 
EN/mcp 
 
 
La seduta è tolta alle ore 23,00 circa. 
 
Allegati: A) e B) 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
         Il presidente verbalizzante 
          Edo Nicolini 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


